
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1579/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend Verlegung 
Taxihalteplatz (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Kann der Taxihalteplatz aus der Poststraße unter die Wildbachbrücke verlegt werden? 
 
Der Taxenhalteplatz in der Poststraße dient der Versorgung des Ortsteiles. Durch die Einfüh-
rung des Digitalfunkes geht in der Regel keine Lärmbelästigung von wartenden Taxen aus. 
Auch sind der Verwaltung bisher keine Beschwerden der Anlieger bekannt. 
 
 
Mainz, 23.09.2020 
 
gez. Eder 
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